
 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Vereador João Diniz 

 Requeiro a mesa diretora depois de cumprida as formalidades regimentais, que 

os nobres vereadores desta casa de Leis, aprovem o referido Requerimento, que 

tão somente deseja resolver os assuntos de interesse da população Bonitense! 

 Ao Exmo. 

Sr. Paulo Sergio da Silva 

Presidente da Câmara do Município de Bonito/PE 

Com os cumprimentos venho através deste, solicitar que seja tomada as 

providencias legais no que se refere as emendas Impositivas, é público e notório 

que o prefeito não atendeu as emedas em sua grande maioria. Desta forma, 

solicito que seja acionado o corpo jurídico desta casa, levado a denúncia ao 

ministério público e ao tribunal de contas do Estado de Pernambuco, o não 

cumprimento é atentado à lei orçamentária e crime de responsabilidade ato de 

improbidade administrativa. 

 

Sala das sessões da câmara municipal de Bonito, 21 de novembro de 2023. 

 

 

 

 

João Diniz da Silva 

-Vereador- 
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